
Comunicado de Prensa

Para publicación inmediata

25-14-TR

Fecha: 23 de mayo de 2025

Teck recomienda a los Accionistas Rechazar la "Mini-oferta de Adquisición" por parte de TRC Capital

Vancouver, C.B. – Teck Resources Limited (TSX: TECK.A y TECK.B, NYSE: TECK) ("Teck") ha sido notificada de una "mini-oferta" no solicitada por parte de TRC Capital Corporation ("TRC") para adquirir hasta 2 millones de acciones subordinadas con derecho a voto de Clase B de Teck, que representan aproximadamente el 0,41% de las acciones subordinadas con derecho a voto de Clase B en circulación de Teck a 23 de mayo de 2025.

El precio de oferta de CAD\$47,80 representa un descuento del 4,46% respecto al precio de cierre de las acciones con voto subordinado de Clase B de Teck en la Bolsa de Toronto el 20 de mayo de 2025, el día anterior a la fecha de la oferta.

Teck recomienda a los accionistas que NO presenten sus acciones subordinadas con derecho a voto de Clase B en respuesta a la mini-oferta de TRC por debajo del precio de mercado. La mini-oferta de adquisición de TRC está sujeta a muchas condiciones, incluyendo condiciones basadas en la opinión subjetiva de TRC, una condición de financiamiento y una condición de que no se haya producido desde el 20 de mayo de 2025 una disminución en el precio de las acciones con derecho a voto subordinadas de Clase B de Teck, el Promedio Industrial Dow Jones, el Promedio S&P 500 o una serie de otros índices bursátiles.

Teck no respalda la mini-oferta no solicitada de TRC y no está asociada con TRC, la mini-oferta o la documentación de la oferta. TRC ha hecho muchas mini-ofertas similares no solicitadas de acciones de otras compañías. Las mini-ofertas de adquisición están diseñadas para captar menos del 5% de las acciones en circulación de una compañía, evitando así muchas protecciones de los inversionistas, tales como requisitos de divulgación y procedimiento aplicables a la mayoría de las ofertas públicas de adquisición y ofertas en virtud de las leyes de valores canadienses y estadounidenses aplicables. Se recomienda encarecidamente a los accionistas que estén considerando ofrecer sus acciones a la mini-oferta de TRC que actúen con cautela con respecto a la oferta de TRC, obtengan cotizaciones de mercado actuales para sus acciones con voto subordinado de Clase B de Teck, consulten con sus asesores financieros y examinen detenidamente la mini-oferta de TRC.

Los Administradores de Valores Canadienses ("CSA" por su sigla en inglés) han expresado serias preocupaciones sobre las mini-ofertas de adquisición, como la posibilidad de que los inversionistas puedan participar en una mini-oferta de adquisición basándose en un malentendido de los términos de la oferta, incluyendo el precio por valor disponible en la oferta en relación al precio de mercado de dichos

valores. Las orientaciones de largo plazo de los CSA sobre las mini-ofertas pueden consultarse en: [https:// www.osc.ca/en/securities-law/instruments-rules-policies/6/61-301/csa-staff-notice-61-301-staff-guidance-practice-mini-tenders](https://www.osc.ca/en/securities-law/instruments-rules-policies/6/61-301/csa-staff-notice-61-301-staff-guidance-practice-mini-tenders). La Comisión del Mercado de Valores estadounidense ha publicado en su sitio web consejos para inversionistas en relación con mini-ofertas de adquisición: <https://www.sec.gov/about/reports-publications/investorpubsminitend>.

Se recomienda a agentes, intermediarios y otros participantes en el mercado que actúen con cautela y consulten la carta sobre difusión y divulgación de las mini-ofertas de adquisición para intermediarios en el sitio web de la SEC en <https://www.sec.gov/divisions/marketreg/minitenders/sia072401.htm>.

Según los documentos de la oferta actual de TRC, los accionistas de Teck que ya hayan presentado sus acciones pueden retirarlas en cualquier momento antes de las 11.59 a.m. (hora de Toronto) el 18 de junio de 2025, siguiendo los procedimientos descritos en los documentos de la oferta.

Teck solicita que TRC incluya una copia de este comunicado de prensa con todas las entregas de materiales relacionados con la mini-oferta de TRC relativa a las acciones de Teck.

Declaraciones a Futuro

Este comunicado de prensa contiene ciertas declaraciones a futuro dentro del significado del Acta de Reforma de Litigios de Valores Privados de 1995 de los Estados Unidos, e información a futuro según está definida en el Acta de Valores (Ontario). Declaraciones e informaciones a futuro pueden ser identificadas por declaraciones de que ciertas acciones, eventos o resultados "pueden", "podrían", "deberían", o "serán" realizadas o logradas, "ocurrirán", "ocurrirían", "podrían" o "deberían" ocurrir u "ocurrirán". Las declaraciones a futuro incluyen el éxito de la mini-oferta de TRC, el resultado esperado de la mini-oferta de TRC, incluyendo el cumplimiento de las condiciones aplicables, el nivel de participación de accionistas en la mini-oferta y las orientaciones de CSA y SEC sobre mini-ofertas y su continua preocupación al respecto.

Las declaraciones a futuro involucran riesgos, incertidumbres y otros factores, conocidos y desconocidos, que pueden hacer que los resultados, el desempeño o los logros reales de Teck sean materialmente diferentes de cualquier resultado, desempeño o logro futuro explícito o implícito en las declaraciones a futuro. Estas declaraciones se basan en una serie de suposiciones, incluyendo, entre otras, las relativas a condiciones generales de negocios y económicas, tipos de interés, precios de materias primas y energía, nivel de participación de accionistas en la mini-oferta y los términos y condiciones de la misma, así como también otros asuntos. La lista anterior de supuestos no es exhaustiva. Los eventos o circunstancias podrían causar que los resultados reales varíen materialmente.

Los factores que pueden hacer variar los resultados reales incluyen, entre otros, cambios en la mini-oferta, incluyendo las condiciones aplicables, la participación de accionistas en la mini-oferta, cambios en las recomendaciones de CSA y SEC, difusión de este comunicado de prensa con futuros materiales o comunicaciones de la mini-oferta de TRC, presentaciones públicas ante los administradores de valores canadienses y la Comisión del Mercado de Valores estadounidense en torno a la mini-oferta de TRC, la capacidad de los accionistas de Teck para retirar sus acciones ofertadas y cambios o deterioro de las condiciones económicas generales. Teck no asume la obligación de revisar o actualizar estas declaraciones a futuro después de la fecha de este documento, excepto cuando sea requerido bajo las leyes de valores aplicables.

Acerca de Teck

Teck es una compañía canadiense líder de recursos centrada en el suministro responsable de metales esenciales para el desarrollo económico y la transición energética. Teck cuenta con una cartera de operaciones de cobre y zinc de categoría mundial en América del Norte y del Sur y una cartera de proyectos de crecimiento del cobre líder en la industria. Nos centramos en crear valor impulsando el crecimiento responsable y garantizando la resiliencia sobre la base de la confianza de los stakeholders. Con sede en Vancouver, Canadá, las acciones de Teck son cotizadas en la Bolsa de Valores de Toronto bajo los símbolos TECK.A y TECK.B y en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo el símbolo TECK. Más información sobre Teck en www.teck.com o siga [@TeckResources](https://twitter.com/TeckResources).

Contacto con Inversionistas:

Emma Chapman
Vicepresidenta, Relaciones con los Inversionistas
+44.207.509.6576
emma.chapman@teck.com

Contacto con Medios de Comunicación:

Dale Steeves
Director, Comunicaciones Externas
236.987.7405
dale.steeves@teck.com